



五霞東小学校

# 元気いっぱい！ ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。  
今月は、五霞東小学校を紹介します。

## 茶道教室

令和3年度文化芸術出前講座による茶道体験を行いました。石洲流水戸何陋会常任理事、鈴木素峯先生を講師としてお招きし、茶道についての講義、お点前をいただいた後、お茶を点てる体験をさせていただきました。

最初は多少の苦みを感じながらも、主菓子や干菓子をいただいた後にお茶を飲むおいしさや点てる難しさを味わうことができました。

場を整え、もてなす心、相手への気遣い、美しい所作等、日本文化の良さを体感できた、貴重な体験でした。



## 茶道教室に参加して

5年 猪瀬 翠

ぼくの心に残っていることは二つあります。

一つ目は、茶道の先生たちのお茶を点てる手つきです。とてもはやくて驚きました。

二つ目は、お茶菓子についてです。その季節に合ったお菓子が出るということを初めて知りました。僕たちがいただいたのは、山茶花の形をした主菓子と銀杏や栗の形をした干菓子で、お茶とよく合いおいしかったです。

## 興味深かった茶道

5年 山下 百音

私は、うす茶の味や香りの心地よさが印象的で心に残っています。想像していたよりも苦くなかったので、飲みやすかったです。

点て方によって味や香りは変化するのか、茶道を体験してみても新たな興味も生まれました。

機会があれば濃茶も飲んでみたいです。とても楽しく学習することができました。

## 茶道教室を通して学んだこと

6年 飯島 英恵

日本に昔から伝わる茶道の体験をしました。その中でも、お客様を第一に考えていることが印象に残りました。

茶室には、季節感のある、花言葉や名前の印象のよい花を飾ること、また、お客様に合う言葉が書かれている掛け軸を選ぶことを教えていただきました。

茶道の体験を通して、日本の文化であるおもてなしの心を学ぶことができました。

## 茶道教室

6年 竹内 颯

ぼくは、茶道教室で印象に残っていることが二つあります。

一つ目は、お茶菓子がとてもおいしかったことです。特にいちじょうの形をした干菓子がおいしかったです。

二つ目は、まっ茶がおいしかったことです。苦くて残している人もいましたが、ぼくはおいしくいただきました。またまっ茶を飲みたいです。

## 日本会議茨城教育賞受賞

道徳教育のよりよい在り方を考え、郷土を愛する心があふれた教育を実践していることが認められ、日本会議茨城教育奨励賞を受賞しました。



## 理科教育優秀校(幡谷賞)受賞

本校の理科教育への貢献が認められ、茨城県より理科教育優秀校として表彰していただき、茨城県幡谷教育振興財団様より賞賜金をいただきました。

